Página: 3



Pepe Grillo



Filicidio de Piedra

La presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos demandó ayer la desaparición de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Así como lo lee. Siempre se supo que Rosario Piedra Ibarra era una forastera en la CNDH. Alguien llegada de fuera, sin noticia del origen, funcionamiento y misión de este organismo, pero pocos imaginaron que llegaría en calidad de sepulturera.

Lo que en realidad quiere Piedra es quedar bien con el presidente. Como López Obrador quiere desaparecer los organismos autónomos, ni tarda ni perezosa Piedra ofreció en bandeja de la plata a la CNDH, como si fuera de su propiedad.

La CNDH, según Rosario, es un organismo neoliberal, por lo que tiene que ser llevada al cadalso, para sustituirla por una instancia cercana al pueblo, para ver si con eso se gana una palmadita en la espalda por parte del presidente.

PRD, etapa terminal

El Partido de la Revolución Democrática se hace cada día más pequeño. No es fácil verlo sin catalejos; pronto, dicen, se requerirá un microscopio.

Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa, coordinadores de las bancadas del PRD en el Senado y en San Lázaro, lo que queda de ellas, lo dijeron con todas sus letras: El Sol Azteca puede perder su registro en las elecciones de junio.

Ya en el 2021 estuvieron cerca de la línea roja. Se salvó por muy poco, pero ahora, según los coordinadores, las condiciones son más adversas. La única salida es que Jesús Zambrano luche, dentro del Frente Amplio, porque el PRD tenga más candidaturas propias, de no ser así no habrá retorno.

Lo primero es evitar que PRI y PAN se agandallen, lo que será complicado, y después buscar candidatos que jalen votos. Ni siquiera se buscan triunfos sino conservar el registro...y las prerrogativas.

Creatividad desbordada

El TEPJF tiene demasiado tiempo libre y entonces, para no aburrirse, los magistrados entran en trances de creatividad desbordada.

Fruto de uno de esos arrebatos fue la demanda al Congreso para que legisle sobre la paridad de género en la elección presidencial, de modo que los partidos que tengan un candidato presidencial varón, el sexenio siguiente pongan a una mujer. ¿Cómo no les había ocurrido antes?

De modo que, por ejemplo, en el MC, que hoy tiene a Máynez como candidato ya desde ahorita se puede adelantar que dentro de seis años le toca a Mariana Rodríguez, por lo que Luis Donaldo Colosio y Samuel García les tocaría hasta el 2036, si es que todavía están interesados en el cargo.

Claro que para entonces a los magistrados se les podría ocurrir otra idea genial como que los partidos presenten parejas presidenciales, ¿les suena?

Xóchitl a EU

Acosada por la avalancha de encuestas que la apabullan, la candidata presidencial del Frente Amplio, pondrá tierra de por medio. Aprovechando que aquí hay severas limitaciones por el periodo de inter campañas, circuló la versión, no confirmada, de que viajará a Estados Unidos.

Desde tierras del Tío Sam podrá sacar algunas notas vistosas que no violen la ley electoral. Ya se verá quién la acompaña en el viaje porque hasta ahora se le ha visto sola y su alma.

Está bien que ponga sana distancia con Alito y Marko, es legítima defensa, pero tiene que sumar a su entorno a personas reconocidas de manera positiva que la gente vea como parte de su gabinete en caso de ganar.

Si la acompañan, como se dice, Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo enviará un buen mensaje •

pepegrillo@cronica.com.mx

